



**Le groupe français Canal+ a conclu un accord pour diffuser le championnat saoudien de football sur ses chaînes selon les informations de L'Equipe. L'accord avec la Ligue saoudienne de football, qui couvre deux saisons, devrait être officialisé ce jeudi. Les abonnés à la chaîne auront donc l'opportunité exclusive d'assister au premier match du championnat dès le lendemain.**

Peter Hutton, membre du conseil d'administration de la Saudi Pro League et ancien dirigeant de plusieurs médias sportifs tels qu'Eurosport, Facebook et Eleven, s'est exprimé récemment sur cette initiative ambitieuse.

Il déclare : « J'ai travaillé dans le monde du sport pendant quarante ans et je n'ai jamais vu un projet aussi grand et aussi déterminé à réussir. » Il ajoute que les budgets nécessaires ont été mis en place depuis quelques années déjà et ne montrent aucun signe de ralentissement.

De RMC Sport à Canal+

Jusqu'à présent, c'était RMC Sport qui avait assuré la diffusion des derniers matches du championnat saoudien suite à l'arrivée remarquée de Cristiano Ronaldo à Al-Nassr fin décembre dernier.

Cette nouvelle acquisition par Canal+ marque une évolution significative dans la manière dont le football saoudien est diffusé en France. Elle reflète également l'intérêt croissant pour ce championnat qui attire désormais certains des plus grands noms du football mondial.

## **Mediasportif**